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“263”在行动

我市开展砖瓦行业环保专项行动
本报讯 （通讯员 王增俊 记者 周

雷森）记者从全市砖瓦行业环保专项行动工
作会议上获悉，从即日起，我市开展砖瓦行
业环保专项行动。副市长邱加永出席会议。

会议通报了我市前期砖瓦行业排查
整治工作情况，同时就专项行动实施方
案进行说明，明确了工作内容、任务安排
和工作要求。

邱加永要求，要对排查出的企业逐
一登记造册，建立台账资料，做到数字
准、情况明、底数清；对各项行政许可手
续齐全且污染防治到位的，经环境监测、
排污达标的，有关部门予以验收、报市政
府备案同意恢复正常生产；对各项行政
许可手续齐全但污染防治不到位的，以
及环保手续不全或者存在其它环境违法
行为的，一律停产整治，并依法进行处
罚，未经同意不得恢复生产；对无工商、
国土、城建等审批手续的，以及重新办理
环评审批手续不能通过环保审批的，或
者经停产整治逾期不能通过验收的，一
律取缔关闭。

扬州农村改厕“百日突击”活动暨技术培训现场会在邮召开

我市致力打造“健康中国”高邮样本
本报讯（通讯员 范习岭 黄东涛 记者 赵妍东方）15

日上午，扬州市农村改厕“百日突击”活动暨改厕技术培训
现场会在我市召开。副市长王薇出席会议并致辞。

近年来，我市把农村改厕工作列入民生幸福工程一号
文件和乡镇党委、政府经济社会发展目标考核内容。截至
2016年底，我市累计完成农村无害化卫生户厕 183687
座，改厕普及率达 93.77%。今年，我市有改厕任务 5000
座，占扬州全市改厕任务的三分之一。

王薇表示，将以此次现场会为契机，把乡镇政府行政推动、
爱卫办督查指导、卫生院技术把关三者有机结合起来，做到早
开工、早完工，严督查、严把关，数量质量两手抓，持续快速推进
我市改厕工作，为积极打造“健康中国”扬州样本高邮模式创造
条件。她还对今年我市爱国卫生工作提出具体要求。

会上，参会的扬州市各县市区卫计委、爱卫办相关负
责人等接受了农村改厕技术培训。

15日上午，我市举行纪念 3·15国际消费者权益保护日大型咨询服务活
动，广泛宣传贯彻《消费者权益保护法》等相关法律法规，进一步提高消费者自
我保护意识。此次广场咨询活动除在城区设立主会场和分会场外，还在乡镇园
区设立了 10个分会场。活动期间，还对获得 2016年度保护消费者权益先进集
体和先进工作者进行了表彰。 汤兰英 翟甜甜 ／文 王林山 ／摄
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本报讯（记者 殷
朝刚）13日 下 午 4
时，从中国证监会传
来喜讯，我市江苏传
艺科技股份有限公
司 A股上市首发申
请通过审批。江苏传
艺成功登陆 A股市
场，标志着我市在 A
股 上 市 企 业 实 现

“零”的突破，成为扬
州市第 11家在 A股
上市的公司。至此，
扬州实现了 A股上
市公司县（市、区）全
覆盖。江苏传艺科技
股份有限公司总经
理毛伍云欣喜地说：

“多年的追梦，今日
终于梦圆！”他表示，
上市对企业的生产、
经营、管理等要求会
更加严格，但公司可
以借助资本市场的
活力把企业进一步
做大做强做优。

江苏传艺科技是
我市一家招商引资企
业，2007年 11月落
户开发区。经过10年
的创业发展，该企业已
成为行业内的领军企
业，其用于笔记本电脑
输入设备的系列主导
产品大部分出口国外
市场，并成为达方电
子、群光电子、精元电
脑、光宝电子等全球四
大顶级键盘制造商柔
性线路板核心部件的
主要供应商。同时，还
为联想、惠普、戴尔、华
硕四大品牌笔记本电

脑提供键盘配套，相关产品全球市场占有率达21%，
国内市场占有率达40%，市场占有率位居国内外第
一。

江苏传艺科技落户我市以来，逐年壮大并持之以
恒逐梦资本市场，通过3年多的努力，终于如愿以偿。
该企业还是我市连续多年纳税10强企业，去年开票销
售3.7亿元，今年1至2月份已实现开票销售近7000
万元，预计全年可实现开票销售5亿元。

据了解，根据公开发行股票招股说明书，江苏
传艺本次公开发行股票（包括公司公开发行新股和
股东公开发售股份）的数量上限为 3590.67万股。
该公司拟在深交所上市，目前已进入上市“敲钟”准
备阶段。

另悉，我市曙光电缆股份有限公司 A股上市
首发申请也已进入中国证监会审批流程。曙光电缆
有望成为我市第二家在A股登陆的企业。

沈建辉来邮调研农机化工作
本报讯（通讯员 贾海涛 记者 陆业

斌）15日上午，省农机局党组书记、局长
沈建辉专程来邮走访调研农机化工作。
市长潘学元参加有关活动；市委副书记
张新钢，市委常委、统战部部长杨文喜等
陪同调研。

沈建辉一行先后走访考察了扬州添
穗粮食种植专业合作社、农机监理检审
工作现场、城南新区农机补贴办事窗口、
金禾农机维修服务中心，并通过召开座
谈会，全面了解我市农机化工作，听取农
机合作社、农机大户、家庭农场主、基层
干部的意见和建议。

张新钢代表市委市政府对省农机局
领导来邮走访调研表欢迎，并介绍了我市
历史文化、生态环境、交通优势、产业转型
升级等情况，特别是在推进粮食生产全程
机械化进程中，我市取得的显著成绩。杨
文喜具体介绍了我市农机化工作情况。

通过现场走访、座谈了解，沈建辉认
为我市市委市政府高度重视农机化工
作，思路清晰，措施有力，成效明显，为江
苏农机化发展创造了许多先进经验。同
时，他希望高邮全力以赴，加快推进粮食
生产全程机械化工作，提前创成示范县
（市），千方百计拓展农机服务领域，持之
以恒培育壮大农业新型经营服务主体，
严格要求努力落实好农机补贴等各项政
策，一丝不苟落实好农机安全生产主体
责任，为农业现代化建设发挥好农机保
障支撑作用。

潘学元主持召开当前部分重点工作汇报会
本报讯（记者 殷朝刚）15日下午，

市长潘学元主持召开当前部分重点工作
汇报会，分别听取“263”行动计划实施情
况，1至 2月份全市经济运行情况以及
全国文明城市创建、国家全域旅游示范
区创建工作推进会筹备情况汇报。副市
长邱加永、王薇参加会议。

在听取“263”行动计划中拟关停、搬
迁、取缔企业的情况汇报后，潘学元要求，
要对照“263”政策要求、环保部“生态红

线”要求，以及企业有无违规、违法排放行
为等情形，对相关企业依法进行取缔、关
停；要一家一家过堂，摸清企业实际状况，
科学界定处置方式；要按照省、市相关工
作要求，排定处罚时间节点，落实责任主
体；要切实做好取缔、关停企业污染物及
废弃物的处置工作，确保善始善终。

在听取 1至 2月份全市经济运行情
况汇报后，潘学元要求，各相关职能部门
要关注全市工业产值、工业开票销售、工

业增加值、国民经济生产总值等指标；关
注商品房销售、公共财政支出、“四上”企
业进退、社会消费品零售额、项目投入等
数据，为政府决策提供精准保障。

潘学元要求，抓外资到账，既要抓
“小”，更要抓“大”。要紧盯大体量外资项
目不放松，确保合同外资、实际到账外资
按序时完成目标任务。同时，要加大服务
企业力度，深入重点“增长点”企业现场调
研剖析，找出问题所在，确保产出达效。

市府召开专题汇报会———

推进“创卫”技术评估反馈整改工作
本报讯（通讯员 范习岭 黄东涛

记者 赵妍东方）15日下午，我市召开
创建国家卫生城市技术评估反馈意见
整改推进汇报会，对年初全国爱卫会
专家组对我市“创卫”技术评估反馈意
见中存在的不足和问题整改工作进行
部署。副市长王薇出席会议。

今年 2月，我市创建国家卫生城
市通过国家技术评估，但全国爱卫会
专家组也指出了我市创卫工作中存
在的不足之处，要求我市将这些问题
整改到位，并于 5月份再次对我市创
建工作进行检查验收。

王薇要求，各相关部门要认清形
势，增强责任意识，坚持思想不松、队伍

不散、责任不变、力度不减；要精心组
织，保证整改措施高效精准，举一反三，
把不符合创卫标准的和反弹回潮的问
题，通过自查自纠，整改落实到位；要突
出管理，促进创建成果长效惠民，促进
创建工作与经常性卫生管理工作有机
结合，充分发挥城管、城建、卫生、环保、
水利、公安、教育等部门的联动作用，健
全部门联动机制，实现创卫长效管理，
确保年内创成国家卫生城市。

会上，各相关部门就全国爱卫会
技术评估反馈的 22个问题整改情况
进行了汇报交流。

扬州市慈善总会领导来邮调研
本报讯（通讯员 居宏华 记者 杨晓

莉）15日上午，扬州市慈善总会会长洪
锦华一行来邮，专题调研我市慈善工
作。市长潘学元，市委常委、常务副市长
孙建年参加活动。

我市慈善总会成立于 2003年 8
月。在慈善救助工作中，市慈善总会坚
持以扶贫济困为重点，努力与政府工作
相衔接，集聚各方面资源，不断扩大救
助范围，打造慈善救助品牌。市慈善总
会自成立以来共收入各项善款9951.55
万元，共资助各项善款7359.31万元，救
助困难群众10万多人次。

听取情况汇报后，洪锦华对我市慈
善工作所取得的成绩给予肯定，认为我
市市委市政府大力支持慈善工作，慈善

募捐金额多，慈善救助对象广、内容多、
效果好，慈善组织的社会公信力强。

潘学元对洪锦华一行来邮表示欢
迎，并感谢他们长期以来对高邮各项
工作的关心和支持。潘学元表示，下一
步将进一步拓宽慈善募捐方法和渠
道，让大众目光聚焦在慈善工作上；加
大对慈善的好人好事宣传力度，提高
全市人民群众的慈善意识；鼓励和激
发更多的爱心人士参与慈善项目，聚
集更多的慈善救助资金；进一步加大
对贫困群众的慈善救助力度，因人施
策，把慈善资金都用在刀刃上，提高慈
善救助效果。

会前，洪锦华一行还现场视察了市
残疾人康复中心。


